

undefined - lundi 8 juillet 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Le stage en mairie de Léonie et Amaury est terminé



Anne-Laure Bergeron, Léonie Johannsen, Christian Blanc et Amaury Montoro.

Comme chaque année, la mairie du village a ouvert ses portes à des stagiaires. Amaury Montoro travaillait en alternance depuis le 11 mars. Étudiant à la Maison familiale rurale d'Eyzin-Pinet, il avait, comme maître de stage, Christian Blanc, qui lui a confié des travaux d'espaces verts et de voirie. Léonie Johannsen, quant à elle, est étudiante en BTS de support à l'action managériale au lycée Edgar-Quinet de Bourg-en-Bresse. Elle s'est occupée pendant six semaines des dossiers scolaires et des élections dans le service d'Anne-Laure Bergeron. Les deux jeunes stagiaires habitent Creys-Mépieu et sont très satisfaits de leurs stages, aussi bien des contenus sur lesquels ils ont travaillé, que des contacts qu'ils ont eus avec les personnes qu'ils ont rencontrées. Pour chacun d'entre eux, leur mission se terminait vendredi 5 juillet.